

# Crece preocupación ante posible retraso de nuevo Cesfam en Castro

*Un manto de más dudas que certezas ha dejado la probabilidad de que el proyecto de reposición del Cesfam "René Tapia" de Castro sea postergado debido a la falta de financiamiento.*



FOTO ARCHIVO.

**E**l anuncio en esta materia realizado por el core chilote, Nelson Águila, acerca del retraso en la licitación e inicio de trabajos del nuevo Cesfam no dejó indiferente a nadie. Las expectativas por disponer de un nuevo edificio en reemplazo del

actual recinto de calle Galvarino Riveros habían crecido luego que la Municipalidad de Castro formalizó en abril la entrega del terreno al Servicio de Salud Chiloé.

El espacio se ubica donde actualmente funciona el taller municipal siempre en la misma avenida y a escasos metros del establecimiento de salud familiar.

Una materia que ha llevado a la Corporación Municipal a solicitar antecedentes a la autoridad de salud con el fin de interiorizarse acerca del cronograma que encierra este proyecto.

El secretario general de la entidad, Daniel Navarro, expresó que **"nosotros hace una semana hemos estado solicitando al Servicio de Salud para ver cómo iba el calendario, el proceso, considerando que estaba dentro de los compromisos municipales que era el traslado del taller municipal el cual está en curso"**.

A su vez el presidente de la Unión Comunal Urbana de Juntas de Vecinos "Esteban Antihual", Iván Labrín, no recibió de buena manera esta información que podría aplazar la reposición de este recinto sanitario que atiende a gran parte de la población.

Labrín dijo en este sentido que **"no es una noticia particularmente positiva para nosotros como comunidad y la necesidad que existe de un Cesfam que**

**es fundamental, de hecho el René Tapia es el primer recinto comunitario que tuvimos nosotros por lo tanto su modernización es indispensable"**.

El dirigente recordó que el edificio debido a su antigüedad presenta problemas estructurales radicando allí la importancia de disponer de un inmueble nuevo y más amplio.

**"El Cesfam actual no está en muy buenas condiciones, el proyecto que se pretende generar con esta nueva iniciativa es un nuevo Cesfam particularmente para el sector alto de Castro"**, afirmó Iván Labrín.

Autoridades locales y del mundo social esperan un pronunciamiento desde el Servicio de Salud Chiloé para precisar qué dicen los plazos para sacar adelante esta iniciativa en materia de atención primaria.

Epeoyecto de 3.300 metros cuadrados de superficie representa una inversión de 15 mil millones de pesos teniendo como plazo de entrega inicial el 2028.



**CENTRO MEDICO ECOSUR**  
 CONVENIOS: ISAPRE / FONASA / PARTICULAR  
[www.centromedicoecosur.cl](http://www.centromedicoecosur.cl)

- RESONANCIA MAGNETICA
- SCANNER
- SERVICIO COMPLEMENTARIO DE ASISTENCIA PARA RESONANCIA/SCANNER
- MAMOGRAFÍA
- RADIOGRAFÍA: DRA. JASNA URBINA / DRA. DANIELA BRACHO
- ECOGRAFÍA GINECOLÓGICA: DR. MIROSLAV YURAC / DR. ARIEL ROIZMAN
- ECOCARDIOGRAMA: DR. PEDRO LÓPEZ
- HOLTER DE PRESIÓN, HOLTER ARITMIA Y ELECTROCARDIOGRAMA